

Emmanuel Todd insiste (sans se laisser interrompre par les eurocrates) :

« On n'est évidemment pas en démocratie, on fait tous semblant, on fait du théâtre : on remet en cause la démocratie américaine (qui renaît ! [heu, là, il rêve, Emmanuel ☐]) et on fait comme si, nous, on était des démocrates...

Mais en fait la France n'a plus d'autonomie monétaire et c'est l'Allemagne qui va décider !

On n'est évidemment plus en démocratie : [en 2008,] la classe politique s'est assise sur le référendum de 2005 (!), et **notre prétendue « élection présidentielle », c'est un système qui permet d'élire celui qui va être notre représentant à Berlin...**

Donc, on est vraiment des gros rigolos, quand on met Trump en question »

Je trouve amusantes les lèvres (très) pincées du vieil eurolâtre despotique Bernard Guetta.



Guetta : « Non, là, Todd, vous exagérez... »

Merci Emmanuel Todd, MERCI ☐

Étienne.

—

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154892478317317>